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ОРГАНИЗАЦИЯ РАБОТЫ СТАРШЕГО ВОСПИТАТЕЛЯ С ПЕДАГОГАМИ ДОО 
В РЕЖИМЕ ИННОВАЦИОННОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 

В условиях, когда инновационная деятельность педагогических коллективов дошкольных организаций 

и отдельных педагогов приобретает всё более массовый характер, научная поддержка и научно 

обоснованное управление инновациями становятся важным элементом развития системы дошкольного 

образования. 

Задача методической службы — создать такую образовательную среду, в которой полностью будет 

реализован творческий потенциал каждого педагога, всего педагогического коллектива. 
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In conditions where innovation teaching staff pre-school organizations and individual teachers is becoming 

more widespread, scientific support and evidence-based innovation management is an essential element in the 

development of the system of preschool education. The methodical task of the service is to create an educational  

environment in which will be fully implemented creative potential of each teacher, the teachers ' team.  
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